

## Vorwort



Sehr geehrte Damen und Herren,  
liebe Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter,

es gibt viele Zitate und Aphorismen, die ausdrücken, wie elementar wichtig Bildung, Wissen und Erkenntnisgewinn sind. Besonders trefflich hat es Benjamin Franklin schon vor über 200 Jahren formuliert:

„Eine Investition in Wissen bringt noch immer die besten Zinsen.“ Dieses Statement ist in der Tat zeitlos und gilt umso mehr in unserer digitalisierten Welt. Digitale Lern- und Fortbildungsformate sind heute selbstverständlich geworden – nachhaltig beschleunigt durch die Corona-Pandemie. Selbstverständlich spiegelt sich dieser Trend auch in unserem neuen Fortbildungsprogramm 2023 wider. An dieser Stelle einen herzlichen Dank an die AGL für ihr Engagement und ihre Kreativität.

Diejenigen, die erst kurz in unserem Geschäftsbereich tätig sind oder neue Aufgaben übernommen haben, möchten wir besonders ermuntern, von dem facettenreichen Angebot Gebrauch zu machen. Aber auch die „routinierten“ Kolleginnen und Kollegen werden auf sie zugeschnittene Fortbildungsmöglichkeiten finden.

Mit freundlichen Grüßen

Thorsten Glauber MdL  
Staatsminister

Klaus Holetschek MdL  
Staatsminister

